

**GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO**



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 180 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **Interpelación urgente al Gobierno** sobre la política fiscal que necesita nuestra economía para recuperar su capacidad de crecimiento y creación de empleo, para su debate en el próximo Pleno.

Madrid, 2 de junio de 2010



Fdo. SORAYA SAÉNZ DE SANTAMARÍA ANTÓN

PORTAVOZ

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los 6 años de Gobierno socialista, el peso de la actividad pública en la economía no ha dejado de aumentar en detrimento de la actividad del sector privado, como refleja la composición del PIB. En el año 2004, el consumo privado representaba el 57% del PIB, ahora el 55%, la inversión privada ha pasado de representar el 28% al 21%, mientras que el consumo público representaba el 17,8% y ahora el 21%. Es decir, el peso del sector privado en la economía ha caído más de 6 puntos mientras que el peso del sector público ha subido más de 3 puntos.

Este efecto “expulsión” del sector privado de la actividad económica refleja el fuerte sesgo expansivo de la política fiscal en años de fuerte crecimiento económico. De hecho, el aumento de los ingresos fiscales en relación al PIB, que alcanzaron su máximo en 2007, se ha traducido en un aumento paralelo del gasto público, que ha crecido por encima del PIB nominal desde ese año.

Este carácter pro cíclico de la política fiscal en años de expansión económica, ha limitado la capacidad y la efectividad del presupuesto como instrumento estabilizador de la actividad económica en el actual momento de crisis económica. A pesar de ser el país de la Unión Europea que más impulso fiscal ha inyectado en la economía, somos el que peor resultados ha obtenido. Nuestra tasa de paro es más del doble que la media de la UE y nuestro crecimiento económico sigue siendo el más débil, alejado de la recuperación de las principales economías europeas.

No solo se ha puesto de manifiesto la ineffectividad de la política fiscal para estabilizar la demanda y sostener la actividad económica, sino que el importante crecimiento de la deuda pública se ha convertido en un factor de riesgo que está lastrando la financiación de los sectores público y privado, convirtiendo el déficit cíclico en estructural vía la acumulación de intereses de la deuda y amenazando la recuperación económica.

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO

Por ello, no solo es urgente reducir el gasto público sino que es igualmente importante incentivar la actividad privada para que el consumo y la inversión públicos dejen paso al consumo e inversión privados y se pueda iniciar la recuperación económica. No hay que olvidar que el dato de crecimiento del primer trimestre, +0,1% trimestral, aunque técnicamente supone la salida de la recesión, sigue reflejando los problemas de la economía española para consolidar una senda de crecimiento, ya que la mejoría procede fundamentalmente del consumo público, mientras que la inversión intensifica su retroceso.

Todo ello, hace fundamental generar confianza con un marco fiscal predecible, eficiente y estable, para los consumidores y para las empresas, evitando subidas de impuestos que puedan desincentivar la oferta de trabajo, impidiendo la recuperación del mercado de trabajo, el ahorro y la inversión.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular en el Congreso presenta la siguiente **Interpelación urgente al Gobierno** sobre la política fiscal que necesita nuestra economía para recuperar su capacidad de crecimiento y creación de empleo.